
 

ProtokollProtokollProtokollProtokoll    

Klausurtagung 17.-18.Mai 2014 

 

 

 

 

 

Teilnehmer: 

Ch. Meier, St. Klett, B. Langanke, H. Stadermann, K.-D. Lerch, St. Osnabrügge 

sowie H.-J. Hante 

 

1.1.1.1. Regularien: ToDoRegularien: ToDoRegularien: ToDoRegularien: ToDo----Liste, GOListe, GOListe, GOListe, GO----Präsidium, DispolistePräsidium, DispolistePräsidium, DispolistePräsidium, Dispoliste        

 

Die Felixverleihung wird wieder als Dank an das Ehrenamt vom Aeroclub besucht. 

Entsprechende Einladungsschreiben werden von der Geschäftsstelle verschickt. 

Beschluss einstimmig!Beschluss einstimmig!Beschluss einstimmig!Beschluss einstimmig!    

 

Die Geschäftsordnung wird dahingehen geändert, dass der Personalausschuss nicht mehr 

benötigt wird.  

Beschluss einstimmig!Beschluss einstimmig!Beschluss einstimmig!Beschluss einstimmig!    

 

K. Kosmalla ist neuer Umweltbeauftragter des Aeroclub-NRW 

K.-D. Lerch wird als neuer Dopingbeauftragter vorgestellt. 

Neue Vorsitzende des Frauenausschusses ist S. Leue 

Das Präsidium beDas Präsidium beDas Präsidium beDas Präsidium beschließt sämtliche Nominierungen einstimmig!schließt sämtliche Nominierungen einstimmig!schließt sämtliche Nominierungen einstimmig!schließt sämtliche Nominierungen einstimmig!    

 

 

 

  

2.2.2.2. Geschäftsstellenentwicklung u. SFS OerlinghausenGeschäftsstellenentwicklung u. SFS OerlinghausenGeschäftsstellenentwicklung u. SFS OerlinghausenGeschäftsstellenentwicklung u. SFS Oerlinghausen    

 

Die Zusammenarbeit mit der Segelflugschule des Landesverbandes soll optimiert werden und 

die entsprechenden Synergien für eine gute Entwicklung geschaffen werden. Der Prozess 

startet mit einem baldigen Gespräch zwischen Präsidium und Vorstand der Schule auf 

Grundlagen der 2011 erstellten „Rosenbaum und Nagy Analyse“. Terminplanung durch die 

Geschäftsstelle zum Sommer/Herbst 2014 mit dem Vorstand der Segelflugschule und dem 

Präsidium. 

 

Das Präsidium unterstützt die geplante Entwicklung der Geschäftsstelle wie durch 

Geschäftsführer Hermann-J. Hante vorgeschlagen. Konkrete Umsetzung erfolgt nach der 

Einstellung der derzeit offenen Positionen des/der Jugendbildungsreferenten/in 

und der Stelle „NRW bewegt seine Kinder“. Die Bewerbungsverfahren sind in vollem Gange. 

 

 



  

 

  

3.3.3.3. TTTTechnik: Vertrag echnik: Vertrag echnik: Vertrag echnik: Vertrag PrüfleitungPrüfleitungPrüfleitungPrüfleitung; Konzeption Ausgliederung; Konzeption Ausgliederung; Konzeption Ausgliederung; Konzeption Ausgliederung    

 

Die Technik des Landesverbandes soll noch in diesem Jahr lt. der vorgelegten Konzeption von 

H. Stadermann in eine eigenständige Organisation überführt werden, wobei der Aeroclub 

NRW natürlich „Mehrheitseigner“ bleibt. Damit sollen Effektivität, Wirtschaftlichkeit und 

Haftungsfragen eindeutiger geregelt sein. Unter Leitung des VP Technik Hartmut Stadermann 

wird nun eine Expertengruppe ihre Arbeit aufnehmen.  

Beschluss: Einstimmig!Beschluss: Einstimmig!Beschluss: Einstimmig!Beschluss: Einstimmig!    

 

 

   

4.4.4.4. Finanzen / ÖffentlichkeitsarbeitFinanzen / ÖffentlichkeitsarbeitFinanzen / ÖffentlichkeitsarbeitFinanzen / Öffentlichkeitsarbeit    

 

Haushaltsplan, Beitrags,- und Finanzordnung des Aeroclubs | NRW werden auf Vorschlag der 

Schatzmeisterin Christine Meier in enger Abstimmung mit dem Vorsitzenden des 

Haushaltsausschusses überarbeitet und transparenter gestaltet. Mit dem Haushalt 2015 

sollen die Ergebnisse vorliegen. 

 

Als neue Idee wird ein „Zentraler Luftsporttag NRW“ als Werbewirksamer Beitrag zur 

Mitglieder Gewinnung vorgeschlagen. Als landeweite Aktion kann der Luftsport 

Medienwirksamer vermarktet werden.  

 

Aus der Kritik der vergangenen Jahre an die inhaltliche Darstellung der Luftsport wird durch 

B. Langanke  die Wiedereinführung von Redaktionskonferenzen vorgeschlagen. Diese Idee 

trifft auf große Zustimmung und wird einstimmig beschlossen. 

 

   

 

Stefan Klett dankt allen Mitglieder für die gute und konstruktive Tagung und wünscht allen eine gute 

Heimreise. 

 

 

Hachen, den 18.05.2014 

 

 

H.-J. Hante        Stefan Klett 

Protokollführer        Sitzungsleitung 

 


